
ASSEMBLÉE NATIONALE

JO AN du 24     avril 2018 :

Pas de réponse de madame la ministre.

JO AN du 1  er     mai 2018 :

- M. Adrien Quatennens sur la liquidation des MJC dans le pays (Question transmise).
(Question n° 4138-26.12.2017).

JO AN du 8     mai 2018 :

Pas de réponse de madame la ministre.

JO AN du 15     mai 2018 :

- M. Michel Delpon sur l'autorisation gratuite de diffusion accordée par la SACEM pour les concerts 
organisés dans le cadre de la Fête de la musique.
(Question n° 1473-03.10.2017).

- Mme Sabine Rubin, M. Michel Larive, Mme Sabine Thillaye (question transmise) et M. Boris Vallaud 
sur le sujet du statut professionnel de l'artiste-auteur, considéré comme travailleur indépendant.
(Questions nos 2048-17.10.2017 ; 2503-31.10.2017 ; 2507-31.10.2017 ; 3840-12.12.2017).

- Mme Valérie  Beauvais  (question transmise),  MM. Michel  Larive,  Jean-François  Parigi  (question 
transmise) et Mme Marielle de Sarnez sur la situation des correcteurs dans l'édition.
(Questions nos 4246-26.12.2017 ; 4374-02.01.2018 ; 4462-09.01.2018 ; 4949-31.01.2018).

- Mme Brigitte  Kuster  et  M. Hervé  Saulignac  (question  transmise)  sur  la  situation  critique  dans 
laquelle se trouvent les écoles supérieures d'art territoriales.
(Questions nos 3256-28.11.2017 ; 5351-13.02.2018).

- Mme Béatrice  Descamps  sur  le  statut  et  la  situation  financière  des  toutes  petites  scènes 
théâtrales, qu'on qualifie usuellement de « lieux intermédiaires et indépendants » de la création 
artistique.
(Question n° 6231-13.03.2018).

JO AN du 22     mai 2018 :

Pas de réponse de madame la ministre.

JO AN du 29     mai 2018 :

- Mme Marie-George Buffet sur la filière documentaire du ministère de la Culture.
(Question n° 2221-24.10.2017).

- M. Alexis Corbière sur le peu de place accordé à l'histoire populaire, ouvrière et révolutionnaire 
dans la sauvegarde et la diffusion du patrimoine français.
(Question n° 3312-28.11.2017).
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- Mme Elsa Faucillon sur le renouvellement du conventionnement de la Compagnie du Désordre.
(Question n° 4115-26.12.2017).

- M. Stéphane Viry sur le manque de continuité des architectes des Bâtiments de France.
(Question n° 5687-20.02.2018).

JO AN du 5     juin 2018 :

- Mmes Bérengère Poletti, Lise Magnier et Valérie Beauvais sur la publication du décret du 7 août 
2017 relatif à la prévention des risques liés aux bruits et aux sons amplifiés.
(Questions nos 3886-19.12.2017 ; 4219-26.12.2017 ; 4270-26.12.2017). 

- M. Sébastien Cazenove sur le sujet de l'obligation de reconnaissance administrative des artistes.
(Question n° 4596-23.01.2018).

JO AN du 12     juin 2018 :

- Mme Brigitte  Kuster sur le  mécontentement des directeurs des centres dramatiques nationaux 
(CDN) quant à la proposition du rapport Bonnell qui préconiserait de ponctionner la billetterie des 
théâtres publics pour financer le fonds de soutien du théâtre privé. 
(Question n° 296-01.08.2017).

- Mme Marie-Christine Dalloz sur l'accès des Français habitants de zones frontalières aux médias 
des pays voisins.
(Question n° 676-15.08.2017).

- M. Christophe Lejeune sur la nécessité de créer une structure scientifique compétente dans le 
domaine de l'expertise matérielle des objets d'art dans le cadre d'acquisitions par l'État (question 
transmise).
(Question n° 2861-14.11.2017).

- Mme Valérie Rabault sur l'évolution du montant de la contribution versée chaque année par l'État à 
l'office public de la langue occitane depuis sa création. 
(Question n° 3009-21.11.2017).

JO AN du 19     juin 2018 :

- M. Fabien Roussel sur la possibilité d'exonérer les petites associations du versement des taxes 
SACEM lors de leurs répétitions.
(Question n° 3198-28.11.2017).

- M. Thomas Mesnier sur les inquiétudes des professionnels du spectacle vivant sur la mise en 
œuvre des dispositions du décret n° 2017-1244 du 7 août 2017 relatif à la prévention des risques 
liés au bruits et aux sons amplifiés.
(Question n° 7646-24.04.2018).
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SÉNAT

JO S du 26     avril 2018 :

Pas de réponse de madame la ministre.

JO S du 3     mai 2018 :

Pas de réponse de madame la ministre.

JO S du 10     mai 2018 :

Pas de réponse de madame la ministre.

JO S du 17     mai 2018 :

- M. Bruno Retailleau sur la situation des conservateurs des antiquités et objets d'art. 
(Question n° 02692-28.12.2017).

- MM. Roland  Courteau,  Michel  Dagbert  (question  transmise)  et  Mme Claudine  Lepage  sur  les 
difficultés rencontrées par les correcteurs dans l'édition, du fait de la précarité de leurs conditions 
de travail. 
(Questions nos 02713-11.01.2018 ; 02923-25.01.2018 ; 03198-15.02.2018).

- Mme Samia Ghali sur le projet de classement du couscous au patrimoine mondial de l'organisation 
des nations unies pour l'éducation, la science et la culture (UNESCO).
(Question n° 03227-15.02.2018).

- M. Michel Dagbert sur la situation des enseignants dans les écoles supérieures d'art territoriales 
(question transmise).
(Question n° 03460-22.02.2018).

- Mme Laure Darcos sur le devenir des importantes collections de moulages khmers confiées au 
musée national des Arts asiatiques Guimet.
(Question n° 03412-22.02.2018).

JO S du 24     mai 2018 :

Pas de réponse de madame la ministre.

JO S du 31     mai 2018 :

- M. Pierre Laurent sur la situation de la Compagnie du Désordre.
(Question n° 02556-21.12.2017).

- M. Laurent Lafon sur l’avenir des sociétés privés dans le domaine de l'archéologie préventive.
(Question n° 03027-01.02.2018).

- Mme Laure Darcos sur le devenir de la maison Jean-Cocteau à Milly-la-Forêt.
(Question n° 03422-22.02.2018).

- Mme Marie Mercier sur l’exportation de biens culturels.
(Question n° 03510-01.03.2018).
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JO S du 7     juin 2018 :

- MM. Cédric  Perrin  (question  transmise)  et  Michel  Raison  sur  la  mise  en  œuvre  du  décret 
n° 2017-1244  du  7 août  2017  relatif  à  la  prévention  des  risques  liés  aux  bruits  et  aux  sons 
amplifiés.
(Questions nos 02865-25.01.2018 ; 02866-25.01.2018).

JO S du 14     juin 2018 :

Pas de réponse de madame la ministre.

JO S du 21     juin 2018 :

- Mme Catherine Dumas sur la nouvelle identité visuelle des chaînes du groupe France télévisions. 
(Question n° 03283-15.02.2018).
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